

大の時間

暖かな日差しに包まれ始め、心地よい春風が吹く季節となりました。本日、晴れでご入学された皆さ

名寄市立大学は、「ケアの未来を開く」を理念に掲げ、地域に根ざした教育や学科の垣根を越えた教

交流が待っています。

開き打破するかが重要であると私は考えています。

々あるでしょ。しかし、皆さんには頬られる人たちが近くにいます。今後、皆さん

の皆様がいます。
決して一人ではありません。ここ名寄市立大学で、新たな出会い、それ

名寄市立大学在学
生代表保健福祉学部
社会福祉学科3年
中田祥文

ん、誠におめでとうございます。在学生を代表し、心よりお祝い申し上げます。
ここから見える皆さんの表情は、これから始まる学生生活への期待と希望、新たに地での生活への不安、夢に向かって勉学に励もうという決意など、様々な感情を抱いているように感じます。

育など、自身が目指す専門職の学びだけに留まらず、幅広い教育を受けることができます。

そのため、多角的な視点や異なる考え方などに触れることができ、自分の視野を広げることができます。さらに、サークル活動や大学祭といった大学行事では、学科や学年を越えた

口ナウイルスによる学生生活への影響ということがあると思う。昨日は、当たり前のことが当たらない前ではなくなっていますが、出来なくなつたことに不平不満を募らせ、嘆くだけでなく、何ができるのか、どうやつたらできるのか創意工夫を凝らし、いかにその困難な状況を切り

活とは若干のギャップを感じることは少
なからずあることで
しょう。そんな時こそ
そ知恵を絞り、考え
時には友人や先輩たち
の力を借り、立ち
向かって行って欲し
いです。

A black and white photograph of a man in a suit and tie, wearing a face mask, standing at a podium and speaking into a microphone. The background shows a large banner with Japanese text.

い。皆さんとの学生生活を心から楽しみにしております。

最後に新入生の皆さんへの充実した、実りのある学生生活を祈念し、歓迎の辞とさせていただきます。

名寄市立大学令和3年度入学式歓迎の辞

